

## Eine warme Suppe essen und damit Gutes tun

Freitag, den 10. März 2023 um 00:15 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 10. März 2023 um 00:21 Uhr

---



Unter dem Motto „Gemeinsam für eine Zukunft in Sorge für einander“ luden die Frauen der Pfarre am 2. Fastensonntag zum Fastensuppenessen.

Mit köstlichen Suppen konnten 873 € für die Notleidenden auf den Philippinen gesammelt werden.

DANKE allen Suppenköchinnen und allen die mitgeholfen haben in der Küche, aber auch bei der Gestaltung der Messe. Ganz besonderen Dank an Prinz Gerhard und den Visionen, deren Lieder das Anliegen der Messe gut begleitet haben.

DANKE allen Spenderinnen und Spendern.

[Weitere Bilder ...](#)